令和4年度 第1回芝北公民館運営審議会議事録

【開催日時】令和4年7月15日(金)午後6時00分から6時40分

【開催場所】芝北公民館 会議室

【出席委員】◎飯塚憲勝、○水品廣記、峰岸幸夫、小倉カツ、鈴木庄司、宮下賢、中村剛、宇田川晃一、柳沢テルミ、長妻明子、吉田幸子、相樂雅彦、若谷正巳(◎会長 ○副会長)

【欠席委員】可知典子

【事務局】風間館長、髙橋参与

【傍聴人】なし

【審議結果】

- 1 開会
- 2 委嘱書交付 退任者3名の報告及び出席委員13名への委嘱書の交付。
- 3 委員自己紹介
- 4 会長・副会長選出 委員の互選により、飯塚憲勝委員が会長に、水品廣記委員が副会長に選出 された。
- 5 会長挨拶
- 6 議事

議事に入る前に、事務局が川口市公民館運営審議会条例第6条第1項の規定に基づき、飯塚会長が議長となること、また同条第2項に規定する委員の過半数の出席を得ていることから、会議が成立していることを説明した。

議長が議事録署名人として鈴木庄司委員及び宇田川晃一委員を指名した。

(1) 令和3年度公民館事業報告について 事務局が、資料に基づき説明をした。

(質疑なし)

(2) 令和4年度公民館事業計画(案)について 事務局が、資料に基づき説明をした。

(質疑応答)

若谷委員:11月12日、13日に文化祭が予定されているが、昨年は 11月頃にコロナの感染が増えてきたように記憶している。 感染防止対策として、例えば10月に開催するなど、時期の見 直しをすることも検討してはどうか。

事務局:文化祭については、地区レクリエーション協会が8月に行う会議において、開催の可否を含めて詳細が決定すると伺っている。公民館としても、その旨お伝えしていくが、時期の見直しについては、その会議において検討されることになる。

若谷委員:コロナ感染の中で開催するための、一つのアドバイスとして伝えていただければ良い。

水品副会長: 今年度の変更は難しいと思うが、来年度以降の時期の変更な ど、開催実現に向けた前向きな検討をお願いしたい。

事務局:その旨お伝えする。

宮下委員: 昨年度、市内の公民館で文化祭を開催したところはあるのか。

事務局:開催したところはない。

宮下委員: クラブの発表の場がなくなっており、活動を中止するクラブも 出てきている。やはり発表の場は必要である。地区レクリエー ション協会文化部としても文化祭の開催に向けた方策を検討 したい。

(3) その他

① 事務局が、工事・修繕状況について説明をした。

(質疑応答)

宮下委員: 昨年度、ホールから舞台に上がる階段に手すりを付けてもらった。利用者の安全・安心の観点から良かった。

若谷委員:利用者の安全・安心に関わる工事・修繕は、今後も積極的に実施してほしい。私たちも協力していく。

② その他の意見を聴取した。

相樂委員:コロナの影響で、小学校のブラスバンドの活動ができていない。 最近も、学級閉鎖も出ている。今の状況では、文化祭への参加 は、厳しい状況である。

宮下委員:小学生のブラスバンドは、文化祭のオープニングを飾っており、 集客にも貢献していただき、今年度、文化祭を開催する場合は、 可能であれば、ぜひ参加をお願いしたい。

4 閉会

上記のとおり、議事を終了し、水品副会長から閉会の挨拶があり、令和4年 度第1回芝北公民館運営審議会を閉会した。